



Pepe Grillo
pepegriilocronica@gmail.com



La fiesta de la oposición

A cada capillita le toca su fiestecita. Hoy es el turno de la oposición para jalar los reflectores y ganarse un lugar en las primeras planas de los diarios de mañana.

Es su oportunidad para arrancarle espacios en los medios a las corcholatas que andan por el país buscando alguien que defienda a la 4T.

Ya se verá si aprovechan la oportunidad, o no. Presentarán su método para elegir candidato presidencial en el 2024.

Método que incluso antes de presentarse de manera formal ya generó suspiros por ser, dicen sus críticos, un híbrido que se presta a enjuagues.

Es cosa de esperar unas horas para conocer su oferta. Se verá si la oposi-

ción logra ilusionar al respetable o lo deja indiferente. Las actuales dirigencias de PRI, PAN y PRD se están jugando su continuidad.

Vila no tiene tiempo

Ayer en la noche comenzó a circular un mensaje en la red social de Mauricio Vila, gobernador de Yucatán. Informó que decidió no participar en el proceso para elegir candidato presidencial del PAN para el 2024.

A pesar del letargo propio de la noche dominical la noticia comenzó a correr por todos lados. Vila era, junto a Santiago Creel, de los más mencionados para quedarse con la nominación panista y de la alianza Va por México.

Argumenta el gobernador que está concentrado en la agenda de Yucatán y la alianza requiere de un candidato de tiempo completo, cosa que él no tiene pues su estado requiere toda su atención.

La declinación agita las aguas en la Alianza Va por México justo en el día en que presentarán su método para elegir candidato presidencial.

Clara a ras de tierra

Clara Brugada es la mujer fuerte de la 4T en la CDMX. Eso, sin embargo, no le garantiza el triunfo en el proceso para quedarse con la candidatura de Morena para la jefatura de Gobierno. En esas encuestas hay un encuestado cuya opinión hace la diferencia.

Pero en el inicio de sus recorridos por la ciudad quedó claro que asume con naturalidad el liderazgo. Quiere construir un frente de fuerzas progresistas que pare en seco a lo que llamó el neoliberalismo corrupto en alusión al llamado Cartel Inmobiliario.

El objetivo de Clara y su equipo es complicar al máximo cualquier imposición que se esté ideando en Palacio o en la dirigencia nacional de su partido. Un error les saldría carísimo.

La alcaldesa de Iztapalapa es especialista en el trabajo político a ras de tierra,

que será clave si Morena quiere recuperar en el 2024 algo de lo mucho que perdió en el 2021, cuando pensó que con la camiseta bastaba y perdió nueve alcaldías.

Para la Gustavo A. Madero

Las alcaldías de la CDMX también son codiciadas. Personajes que comenzaron subiendo demasiado la mira, ya la bajaron y están pensando en posiciones a las que sí pueden aspirar.

Ahí está el caso del senador César Cravioto que se la pasó haciéndole la vida de cuadritos a Ricardo Monreal. Al final del día el zacatecano se salió con la suya pues recibió ese título nobiliario de la política de nuestros días y es una "corcholata".

Se mencionó a Cravioto para ser coordinador parlamentario y titular de la Jucopo, pero no. Ahora tiene la distinción de ser el primer aspirante a alcalde capitalino que se destapa. Va por la Gustavo A. Madero, la alcaldía donde está la Villa de Guadalupe y varios de los principales planteles del IPN.

El actual alcalde es Francisco Chíguil que la ha convertido en un bastión importante de votos para la 4T. Una vez que Cravioto externó sus deseos se espera que otros tiradores se abran de capa ●